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Nessun 6 Jackpot  € 51.464.109,77 5+ stella €  

Nessun 5+1 € 4+ stella €  42.317,00

Vincono con punti 5 € 54.969,89 3+ stella € 2.104,00

Vincono con punti 4 € 423,17 2+ stella € 100,00

Vincono con punti 3 € 21,04 1+ stella € 10,00

0+ stella € 5,00

VOCI

D’AUTORE

SCRITTORE

Nazionale 22 14 85 8 89
Bari 85 75 26 78 20
Cagliari 83 90 80 27 23
Firenze 64 19 4 54 77
Genova 44 45 61 83 39
Milano 28 89 3 42 18
Napoli 89 1 2 65 6
Palermo 85 65 7 22 41
Roma 77 74 32 68 48
Torino 78 48 66 82 37
Venezia 47 46 37 42 62

Carlo
Lucarelli

UNA LOBBY

DIFENDE

LAMAFIA?

lotto

partitodemocratico.it
youdem.tv

Più forti noi, più forte tu.

AVVISO A PAGAMENTO

GIOVEDÌ 30 APRILE 2009

I numeri del Superenalotto Jolly SuperStar

28 64 65 77 85 89 47 22

Montepremi  € 3.664.659,02

C
i sono state due dichia-
razioni, questa settima-
na, che mi hanno lascia-
to abbastanza perples-

so. No, anzi, preoccupato. E pure
un po’ smarrito.

La prima l’ha fatta il procurato-
re della Repubblica di Napoli
Giandomenico Lepore, parlando
alla commissione antimafia. Ha
detto che secondo lui il trenta
per cento dei politici campani so-
no collusi con la criminalità orga-
nizzata. Siccome è una dichiara-
zione enorme, e a farla è un’im-
portante carica istituzionale, i ca-
si sono tre: o ci crediamo davve-
ro che un politico su tre sta con la
Camorra, oppure il Procuratore
si è sbagliato, oppure si sbaglia-
no i giornali. Ritengo più vicina
alla realtà la prima ipotesi, in
ogni caso sarebbe dovuto scop-
piare un casino bestiale, che a
me pare di non aver visto.

La seconda affermazione è del
Ministro Roberto Maroni. C’è
una norma nel decreto sicurezza
che obbliga chi è sottoposto al
pizzo a denunciare i suoi estorto-
ri. Chi ha conosciuto qualcuno
che ha dovuto subire questa umi-
liazione sa quanto sollievo porti
chiamare le forze dell’ordine e ve-
dere in galera quei parassiti. Ma
sa anche quanto coraggio ci vo-
glia per farlo. L’obbligo di denun-
cia è un po’ come una leva obbli-
gatoria in questa guerra che ci ve-
de - noi gente e quindi noi stato -
schierati come soldati contro le
Mafie. Io credo che sia una cosa
giusta e anche utile. Ora, il mini-
stro Maroni è arrabbiato perché
dice che una «lobby» sta cercan-
do di cancellare quella norma.
Lo dice un Ministro, e io me lo
chiedo: esiste una lobby così? E
una lobby di cosa, visto che si par-
la di lotta alla Mafia? Mi sembra
un’affermazione importante,
che va approfondita, come quel-
la del Procuratore Lepore.

Che facciamo, lasciamo perde-
re tutto anche questa volta?❖
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